

# Ski-Marathon gescheitert

**Schmiedefeld.** Der für kommenden Samstag geplante Thüringer Ski-Marathon durchs Biosphärenreservat Vessertal-Thüringer Wald muss – wie bereits im Vorjahr – wegen fehlenden Schnees ausfallen. Auch auf der in Aussicht genommenen 27 Kilometer langen Alternativroute ausschließlich oberhalb der 800-Meter-Höhenlinie ist ein Wettkampf derzeit nicht möglich.

„Die Wettervorhersagen lassen keine andere Wahl zu. Prinzipiell ist somit auch das Projekt gescheitert, einen breitensportlichen Skimarathon mit überregionaler Strahlweite zu etablieren“, sagte Organisations-Chef Marcus Clauder. Der Rennsteiglaufverein werde auch keinen neuen Versuch unternehmen.